



運動部・文化部、活動開始！

高校総体学校対抗戦へ 好スタート

4月27日(土)に県高校総体予選となるダブルス戦、29日(月・祝)にシングル戦に出場。強豪校には力が及ばないながらも、最後まで挑戦し、団体戦に向けて手ごたえをつかんだ試合になりました。学校対抗戦は、上位シードが見込まれます。2年ぶりの北信越大会を目指します。

<部員一覧>

- 3年: 飯野瑞葵(入善西中) 米島夏凜(入善西中)
- 池田莉佳(入善中) 加藤千代(新庄中)
- 2年: 能町茉桜(入善中) 泉菜乃葉(朝日中)
- 米澤朋花(入善中)
- 1年: 高橋芽生(清明中) 高野千晶(魚津東部中)
- 渡辺彩葉(糸魚川中)



新チームで 初戦突破

部活動体験を終えて、新たに1年生7名が加わった女子バレーボール部。4月20日(土)には、春季大会に出場しました。1回戦を伏木高校と戦って初勝利を飾り、幸先の良いスタートになりました。

3回戦へは進めませんでした。高校総体に向けて気合十分で練習中です。



<部員一覧>

- 3年: 樽井恵理(入善中) 2年: 谷川早咲(魚津西部中)
- 1年: 折川桃華(魚津西部中) 岩下絢水(清明中)
- 新田優菜(入善西中) 渡邊力口リーナ(入善中)
- 室 麗葉(入善中) 神澤詩月(入善中)
- 金谷彩未(入善中)

春を感じる 旬な採取&採集

すっかり暖かくなった4月の半ば。学校を飛び出した理科部が天神山ガーデンに出発。花壇の整備かと思いきや、カブトムシの幼虫を採取。次の週には上市町の山の中に現れて、タケノコ掘りに挑戦するなど、自然や春を感じる活動をしていました。

今後も、自然や季節を感じる取り組みに挑戦予定です。



まだまだこれから！ 夏に向けて一直線



4月27日(土)、野球部が春季大会に出場。高岡西部球場で、富山商業高校を相手に戦いました。4回表に1点を返すなど粘りを見せました。1年生も加わって新チームは動き出したばかり。夏の大会目指して、力いっぱい頑張ります。

<出場部員一覧>

- 3年: 井ノ坂碧海(山直中) 谷川由頼(滑川中) 廣田彪我(愛知中) 西野裕哉(貴志川中)
- 一井颯来(清明中) 本島欽太(清明中) 飯島蓮(上富田中) 大野一波(栄進中)
- 上村翔真(魚津東部中)
- 2年: 井田凌(入善西) 大海寺椎麻(明峰中) 窪田慎(多賀中)
- 1年: 山田光輝(清明中)

地域のマラソンをサポート

4月28日(日)に魚津市で行われた「しんきろうマラソン」に、新川高校のボランティア部と陸上競技部が、ボランティアスタッフとして参加しました。

当日朝から2か所の給水所を準備し、大会が始まると汗ばむ陽気の中を走るランナーに水を渡したり、応援したりしてサポートしていました。



今年も コソコソ 開発中…?

ある日のコミュニティビジネス部。入部したばかりの1年生が作業中です。新川高校近くにあるお餅屋「源七」さんに協力してもらい、新商品の実験中。何かを細かく切って、乾燥して…一体何ができるのでしょうか。

皆さん、予想してみてくださいね。

